

清潔・公正な 市政へがんばってききました

くらし・福祉守つて、 日本共産党

泉南市で



建設的な
提案で
くらしの願い
実現

日本共産党はムダをなくし、市民の切実な要望を実現するため予算修正案など建設的な提案を行っています。学校のエアコン設置では「中学3年の教室からスタートを」、学校トイレ改修は「耐震工事時に国の補助金を活用して」と具体的に提案し、実現させています。



きれいなトイレは子ども達の強い願いです。

間違いには
キッパリ
対決

同和行政の乱脈・不公正の是正と終結に向け一貫して奮闘。市の総合計画から同和に関する項目を外させ、同和対策課もなくし、市役所の大型看板も撤去させました。

また、67億円もの信達樽井線（イオン道路）などの大型事業優先から生活道路やくらしの予算優先に、と一貫して主張。閑空や同和関連でムダな用地買収を行ってきた土地開発公社は86億円の借金を作って破たん。日本共産党は市の責任を追及するとともに、負担を減らす道筋を提案し、7億円の負担軽減を実現しています。



撤去された大型看板



泉南市が合併問題に直面した時には、「わが街泉南をなくす合併に反対」と市民と共同して運動。住民投票の結果、合併は中止されました。

泉南地域のアスベスト被害の実態を掘り起こし、泉南アスベスト国賠訴訟を支援し、すべてのアスベスト被害者の救済に取り組んでいます。

市民の利益
第一で
立場の違いこえ
共同



大阪で

▲市民の共同で「維新政治を持ち込ませない」の意思を示した岸和田市長選挙

「維新政治」ノー、共同広げる 堺、岸和田、貝塚でも

維新は、“市民サービスを削ってカジノやリニアなどで経済を成長させる”などと主張しています。これに日本共産党はキッパリ対決。自民や公明、民主も「維新政治はオカシイ」と声をあげ、共同が進んでいます。

維新市長の 大阪市では

- 国保会計は黒字なのに保険料を毎年2%値上げ
- 小中学校の民営化
- 公立幼稚園の全廃
- コミュニティバスの廃止

世論と運動広げ、あまりにもひどい 安倍暴走にストップかける

「消費税増税と社会保障改悪を一体で推進」「戦争する国へ」-安倍政権の暴走と日本共産党は正面对決。自民党元幹部・閣僚も「しんぶん赤旗」に登場、安倍暴走に批判の声をあげています。



「日刊スポーツ」
3月28日